



*Der HERR ist mein Hirte,  
nichts wird mir fehlen.*

*Er lässt mich lagern auf grünen Auen  
und führt mich zum Ruheplatz am Wasser.*

*(Psalm 23)*

Völlig unerwartet und für uns alle unfassbar,  
ist unser sehr geschätzter Kollege

# Gerd Gröhl

verstorben.

Gerd Gröhl war seit 1977 beim Caritasverband tätig, zuletzt als Einrichtungsleiter der Erziehungs-, Ehe-, Familien- und Lebensberatung in Flörsheim. Er war „Beziehungsarchitekt“ und „Spurenleser“. So nannte er das, was er tat, denn er brachte Menschen in Beziehung zueinander und dachte ein kleines Stück weiter. Das machte ihn für uns zu einem Vorbild und zu einem ganz besonderen Menschen. Seine Arbeit wirkt über seinen Tod hinaus weiter in unzähligen Menschen, die er in vielfältigen Lebenssituationen begleitet hat.

Wir denken an ihn mit großem Respekt und Dankbarkeit. Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

**Caritasverband für den Bezirk Main-Taunus e.V.**

**Torsten Gunnemann**, Geschäftsführer

**Thomas Neuhof**, Bereichsleitung

**Herbert Müller**, Mitarbeitervertretung